

Salzburger Bildungswerk veranstaltet erstmals Goldegger EU-Bildungstage

Medieninformation
des Salzburger
Bildungswerkes
12. Dezember 2023



Anlässlich der EU-Wahlen im Juni 2024 veranstaltet das *Salzburger Bildungswerk Goldegg* von 11. bis 13. Jänner 2024 zum ersten Mal EU-Bildungstage.

Michael Hoffmann, Bildungswerkleiter von Goldegg und EU-Gemeinderat, veranstaltet die ersten EU-Bildungstage in seiner Heimatgemeinde. Unter dem Titel „Was ist unsere Rolle im Boot Europa?“ gibt es vom 11. bis zum 13. Januar ein kostenloses Programm für alle Interessierten, egal ob jung oder alt: Kinder lassen an diesen Tagen EU-Luftballone fliegen und Erwachsene begeben sich in das Schloss Goldegg, um mehr über Medien und Demokratie oder die Sicherheits- und Verteidigungspolitik der EU zu erfahren. Referenten sind der stellvertretende Chefredakteur der Salzburger Nachrichten Andreas Koller, der ehemalige EU-Kommissar für Land- und Forstwirtschaft Franz Fischler sowie Richard Gruber, ehemaliger Garnisonskommandant in St. Johann und Mitarbeiter der Militärvertretung.

Die Europäische Union als Erfolgsgeschichte

Hoffmann möchte mit den Bildungstagen, die er gemeinsam mit der Kultur- und Bildungsinitiative Pongau (KuBiP) sowie dem Büro Europa-Direkt Salzburg Süd konzipiert hat, auf die Wichtigkeit der EU aufmerksam machen:

„Pongauerinnen und Pongauer sind in allen Teilen Europas beheimatet, beruflich erfolgreich, familiär verwurzelt. Sportler aus unserer Region feiern in allen Teilen Europas tolle Erfolge. Menschen aus allen Teilen Europas genießen ihren Urlaub in unserer wunderschönen Natur. Europa ist eine Erfolgsgeschichte und darf sich bei aller, zum Teil natürlich berechtigten Kritik nicht schlechtreden lassen.“

Bürgermeister Hannes Rainer, Vorsitzender des *Salzburger Bildungswerkes Goldegg*, lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zur Teilnahme ein: „Gerade vor den EU-Wahlen sind die Vorträge der EU-Experten sehr informativ. Wir freuen uns bereits auf zahlreichen Besuch von Interessierten.“

Programmüberblick:

Donnerstag, 11. Jänner 2024

- Vormittags in der Volksschule: **EU-Luftballone** mit Wünschen der Kinder an die EU steigen in die Luft
- Ab 19.00 Uhr im Schloss Goldegg: **Wie wichtig sind Medien für eine funktionierende Demokratie?** Vortrag und Diskussion mit Andreas Koller, Stv. Chefredakteur der Salzburger Nachrichten

Freitag, 12. Jänner 2024:

- 16.00 bis 19.00 Uhr: **Eisstockturnier** im Zusammenhang mit der neu formierten Tourismusregion Salzburger Sonnenterrasse mit EU-Bürgerinnen und EU-Bürgern aus Goldegg, St. Veit und Schwarzach, inkl. Punschstand für einen guten Zweck
- 19.00 bis 22.00 Uhr im Schloss Goldegg: **Die gemeinsame Sicherheits- und Verteidigungspolitik der EU:** Vortrag und Diskussion mit Oberst i.R. MSD Richard Gruber, ehemaliger Garnisonskommandant in St. Johann und Mitarbeiter der Militärvertretung Brüssel

Samstag, 13. Jänner 2024:

- 16.00 bis 19.00 Uhr im Schloss Goldegg: **Erfahrungsaustausch der Salzburger EU-Gemeinderätinnen und EU-Gemeinderäte** mit Dr. Franz Fischler, ehemaliger EU-Kommissar für Land- und Forstwirtschaft, Entwicklung des ländlichen Raumes und Fischerei
- 19.00 Uhr im Schloss Goldegg: **Demokratie, Politikverdrossenheit und die Europawahl 2024:** Vortrag und Diskussion mit Dr. Franz Fischler

Bild 1: Von 11. bis 13. Jänner lädt das *Salzburger Bildungswerk Goldegg* kostenlos zu den EU-Bildungstagen im Schloss Goldegg ein.

Bildverweis: SBW/Mayerhofer Gerhard

Bild 2: Michael Hoffmann, ehrenamtlicher Bildungswerkleiter von Goldegg und EU-Gemeinderat, hat die ersten EU-Bildungstage in Goldegg ins Leben gerufen.

Bildverweis: SBW/Privat

Netze knüpfen

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg die Erwachsenenbildung im Blick. Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen vor Ort sind offen für Wünsche und Anliegen und gestalten das Gemeindeleben aktiv mit.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz BA

Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg

Tel: 0662-872691-12

E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at